

QUEDARA CONSTITUIDA MAÑANA EN EL MUNICIPIO LA COMISION DEL CENTENARIO FERROVIARIO

Aug 31/37 m
Será la que se encargará de confeccionar el programa que se desarrollará en el mes de noviembre al cumplirse los 100 años de tener Cuba su Ferrocarril. Detalles.

Mañana miércoles a las once de la mañana, tendrá lugar en el salón de recepciones del Palacio Municipal, una importantísima reunión, convocada por el Alcalde de la Habana, a fin de dejar constituida la Comisión organizadora de los actos conmemorativos del centenario del primer ferrocarril de Cuba, de la Habana a Bejucal, inaugurado el 19 de noviembre de 1937.

Aunque ya, tanto las Administraciones Municipales de La Habana y de Bejucal, así como la Secretaría de Comunicaciones, la Sociedad Económica, la Sociedad de Ingenieros y otras entidades han realizado diversos trabajos encaminados a festejar esa trascendental efemérides, se trata ahora de aunar todas las actividades y proyectos, mediante la constitución de una Comisión que prepare un programa general de actos rememorativos.

En este sentido, el señor Alcalde de La Habana, previa consulta con señores Secretarios del Despacho y otras autoridades y presidentes y administradores de instituciones y empresas relacionadas con asuntos ferrocarrileros, ha dirigido cortés invitación telegráfica para la reunión a que hemos hecho referencia. Entre los invitados figuran los Secretarios

de Comunicaciones, Obras Públicas y Agricultura; el Gobernador y Presidente del Consejo Provincial de la Habana; el Presidente del Ayuntamiento de la Habana; el alcalde y el presidente del Ayuntamiento de Bejucal; los presidentes de la Sociedad Económica, Academia de la Historia, Sociedad Geográfica, Sociedad Cubana de Ingenieros, Academia de Ciencias, Club Rotario; el Administrador General de los Ferrocarriles Unidos de la Habana y los presidentes o administradores de los demás ferrocarriles de servicio público de la República; los directores de diarios y revistas terrestres y aéreos; el Secretario de la Comisión de Ferrocarriles; el Inspector General de Ferrocarriles; el catedrático de Ferrocarriles, Calles y Carreteras de la Universidad; y otras personalidades.

El Historiador de la Ciudad, doctor Emilio Roig de Leuchsenring, prepara un "Cuadreno de Historia Habanera" que contendrá la historia documentada del primer ferrocarril de Cuba en su tramo inicial de la Habana a Bejucal.

Una vez constituida esta Comisión general, serán elegidas las diversas subcomisiones que tendrán a su cargo la preparación y realización de los diversos actos rememorativos que se acuerde celebrar.

m. Aug 31/37

